

PRESSEMELDUNG

Tag der offenen Tür bei humedica Kaufbeurer Hilfsorganisation lädt zum Blick hinter die Kulissen ein

Kaufbeuren, 16. Mai 2023 *Die Kaufbeurer Hilfsorganisation humedica bietet zum 44-jährigen Jubiläum einen Blick hinter die Kulissen. Rund um die große Lagerhalle in der Goldstraße 8 und 9 lädt humedica am Samstag, 24. Juni 2023 zum Tag der offenen Tür ein. Zwischen 15 und 18 Uhr gibt es die Möglichkeit, jede Menge über die Projekte und die Länder, in denen humedica tätig ist, zu erfahren. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Für die Kleinen gibt es ein Kinderprogramm*

„Uns ist wichtig, allen Unterstützern und Interessierten zeigen zu können, wie auch bereits kleine Beträge eine große Wirkung haben können“, erklärt Heinke Rauscher, Vorstandsmitglied bei humedica. „Unsere Arbeit verändert Leben und gibt vielen Menschen wieder Hoffnung. Zum Beispiel nach dem schweren Erdbeben in der Türkei und Syrien, wo wir aktuell psychologische Betreuung für traumatisierte Kinder anbieten. Davon werden wir beim Tag der offenen Tür ebenso berichten, wie über unsere Arbeit in Afghanistan, wo wir uns nach dem Abzug des Westens vor allem für die Gesundheit von Frauen einsetzen.“

Die Besucher erwarten unter anderem Einblicke in die Not- und Katastrophenhilfe, die Abläufe von Hilfsgütertransporten, Familienprojekte in Äthiopien oder Sri Lanka sowie eine Ausstellung zum Krieg in der Ukraine. Für die Kinder bietet der humedica-Kindergarten Arche Kinderschminken an. Außerdem gibt es eine Hüpfburg.

„Wir sind sehr froh, dass wir nach vier Jahren Pause in diesem Jahr wieder einen Tag der offenen Tür anbieten können“, freut sich Heinke Rauscher. „Wir möchten mit unseren Spendern, aber auch unseren Nachbarn und allen, die sich für unsere Arbeit interessieren, ins Gespräch kommen.“

Der Tag der offenen Tür findet am 24.6.2023 von 15 bis 18 Uhr auf dem humedica-Gelände in der Goldstraße 8 und 9, 87600 Kaufbeuren-Neugablonz statt.

Seit 1979 setzt sich humedica dafür ein, dass Menschen in Not nicht nur überleben, sondern in ein selbstbestimmtes, würdevolles Leben zurückkehren können. Dies gelingt, auch mit Unterstützung örtlicher Partner, durch die Verbesserung der Lebensbedingungen und eine gute Gesundheitsversorgung, vor allem in den vergessenen Krisen der Welt. Gerade nach Katastrophen leistet humedica Nothilfe, engagiert sich aber auch darüber hinaus, wenn andere die Not der Menschen nicht mehr im Blick haben. Das DZI-Spendensiegel bescheinigt humedica jedes Jahr einen verantwortungsvollen Umgang mit Spendengeldern.

Bildunterschrift:

Die Kaufbeurer Hilfsorganisation öffnet am 24. Juni ihre Türen und gewährt Einblick in die Arbeit. Alle sind zwischen 15 und 18 Uhr herzlich eingeladen. Foto: humedica

Medienkontakt:

Sebastian Zausch
Pressesprecher humedica
Telefon 08341 966 148 440
Mobil 0151/71827983
E-Mail s.zausch@humedica.org
Web www.humedica.org